

ABSTRAK

RANCANG BANGUN APLIKASI PRESENSI DENGAN MEKANISME OTORISASI DAN VALIDASI UNTUK STUDENT AMBASSADOR UNIVERSITAS PEMBANGUNAN JAYA

P Arya Saraswati Yulina ¹⁾, Marcello Singadji, S.Kom., M.T. ²⁾, Yunus Widjaja, S.Kom., M.M. ²⁾

¹⁾Mahasiswa Program Studi Sistem Informasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾Dosen Program Studi Sistem Informasi, Universitas Pembangunan Jaya

Hampir semua kebutuhan pada era seperti sekarang ini dapat diatasi oleh kehadirannya teknologi. Pemanfaatan teknologi ini dapat dijadikan sebagai *tools* dalam pengerjaan pekerjaan, salah satunya dalam dunia pemasaran yang selalu memerlukan cara baru untuk meningkatkan strategi pemasaran dan promosinya. Kunci suksesnya suatu perusahaan dalam mendapatkan calon pelanggan adalah pada tingkat *brand awareness*nya. Salah satu perusahaan yang dapat dijadikan contoh ada pada institusi pendidikan yang sangat berkaitan dengan identitas mahasiswa. Dalam meningkatkan *brand awareness* tersebut, institusi pendidikan menerapkan konsep *branding*. Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) menciptakan *Student Ambassador (SA)* untuk kegiatan *branding* universitas. *SA* ini berisikan mahasiswa-mahasiswi aktif terpilih UPJ dari berbagai latar belakang program studi. *SA* melakukan promosi dan pengenalan universitas kepada siswa-siswi sekolah dan menpatkan *fee* untuk setiap kegiatan yang dilakukan, namun dalam proses presensi dan perhitungan *fee* dari *SA* tersebut masih dikatakan tidak praktis dan memakan waktu yang lama dalam pengerjaannya. Selain itu tidak adanya otorisasi terhadap pengguna laman presensinya. Masalah tersebut menjadi poin utama dari penelitian yang dilakukan penulis yaitu merancang aplikasi khusus untuk presensi *SA* kedepannya dapat membantu mempermudah dan mempercepat proses rekap presensi hingga perhitungan *fee* secara otomatis dan teotorisasi. Selain itu dengan penggunaan aplikasi ini kedepannya juga diharapkan dapat meringkas alur proses bisnis PHA dalam proses presensi *SA*.

Kata kunci: *Branding, Student Ambassador, Aplikasi Presensi, Universitas Pembangunan Jaya*

Pustaka:

Tahun Publikasi: